



**Nombre del alumno (a): Araceli  
Guadalupe García Aguilar**

**Nombre del profesor (a): Nallely  
Morales Gómez**

**Nombre del trabajo: cuadro  
sinóptico.**

**Materia: Desarrollo Humano**

**Grado: sexto cuatrimestre**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de mayo de 2020.

EL  
DESARROLLO  
HUMANO EN  
LA  
PSICOLOGÍA

Desarrollo humano en México.

Desarrollo humano

Capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas.

oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

IDH

Guía que aproxima, dando prioridad a la libertad de las personas y no a la acumulación de recursos.

synetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano.

varía sustancialmente de país a país.

El cálculo internacional se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable

Postulados del hombre en el humanismo.

psicología humanista

consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico-existenciales

reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

Bugental propuso:

- 1) El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.
- 4) El hombre tiene capacidad de elección
- 5) El hombre es intencional en sus propósitos, experiencias valorativas, creatividad y reconocimiento de significación.

La persona es más que la suma de sus partes.

psicología de la Gestalt

el todo es más que la suma de sus partes

los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo

estudios de Asch

investigación que integra la información en una impresión coherente, llamadas modelos de integración de la información.

Bruner y Tagiur

plantearon la existencia de cierta lógica o teorías que le permiten relacionar la presencia de ciertos rasgos con la presencia o carencia de otros.

EL  
DESARROLLO  
HUMANO EN  
LA  
PSICOLOGÍA

La persona es libre  
y capaz de elegir.

Existencia,  
libertad y opción

conceptos íntimamente vinculados, y podríamos  
aún decir que compenetrados, dentro del  
existencialismo.

obligado cuando se trata de estudiar el  
orden moral dentro de esta corriente  
ideológica.

elección

atraviesa por su  
centro a la existencia

no se presenta en forma alternativa, ni es estimulada por  
motivos, planteada como un combate, ni está determinada  
por juicios racionales, sino que es algo que acontece

existencialismo

en la elección no es que elijamos algo, sino  
que nos elegimos a nosotros mismos.

La confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad,  
que en parte recuerda el concepto tradicional, pero en parte  
trata de rebasarlo

El ser humano tiende  
a la trascendencia

vida humana

su razón de ser en una creación  
que debe continuarse en todo  
momento y en todos los seres

desde su concepción y más allá de la  
vida material, y que responde al  
primigenio impulso creador de su

finalidades del  
ser humano

llegar a descubrir su  
propia humanidad

conformar su acción a la de su propia naturaleza,  
una naturaleza immanente y trascendente, por su  
doble condición material y espiritual.

humanismo  
renacentista

humanismo que no niega la  
trascendencia; ni siquiera lo hace  
su hijo el racionalismo cartesiano

pone a Dios en el lugar de la no duda,  
sometido al ejercicio racional de la duda  
metódica.

humanismo  
moderno

propone una especie de  
humanismo materialista

rechaza la espiritualidad esencial al ser humano, preconiza la muerte  
de Dios y de todas las religiones frente al avance de la ciencia, como  
vía de explicación de la existencia del universo y de la vida humana

humanismo  
integral

ha iluminado la vida política  
de acción Nacional

sus fundadores acudieron al invaluable  
tesoro de la tradición judeo-cristiana y de  
la filosofía greco-romana

fundamentos en el respecto (en  
el amor) a la persona humana  
por su dignidad superior

## **Bibliografía**

Morales Gómez Nallely (2020). Antología; PDF. Desarrollo humano. Comitán Chiapas.